
9 Pièces

300 m²

Réf. VILLA BIJOU

8 200 €

Théoule-sur-Mer
Maison à louer (06590)
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Location  saisonnière  :  À  seulement  quelques  minutes  des  plages,  du

village  de  Théoule  ou  encore  des  promenades  dans  l'Estérel,

magnifique  villa  avec  vue  panoramique  sur  la  mer  et  piscine,  le  tout

offrant  un  cadre  de  vie  idyllique  pour  passer  de  bonnes  vacances.La

villa  bénéficie  d'un accès à des criques privatives situées à seulement

15 minutes à pieds, et se situe à seulement 20 minutes de Cannes et

30  minutes  de  l'aéroport  de  Nice.Bâtie  sur  3  niveaux,  la  villa  dispose

d'un bel  espace de vie  au niveau intermédiaire,  comprenant  un grand

séjour dont les baies vitrées offrent une vue à couper ...

Holiday rental  :  Only  a  few minutes  away from beaches,  the village of  Théoule  or

trails in the Estérel mountains, lovely villa enjoying panoramic sea view over Cannes

and a  pool,  offering  the  perfect  summer  place  for  your  holidays.This  villa  benefits

from access to private beaches only 15 minutes away by foot, and is located only

20  minutes  away  from  Cannes  et  30  minutes  away  from  Nice  International

airport.Built on 3 levels, the villa enjoys a lovely living area on 2nd floor, comprising

a living room opening onto terraces and offering breathtaking views over  the sea.

The master bedroom with ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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